

Objeto cruzó el cielo de Calama: profesor Maza cree que fue basura espacial

Un video grabado este jueves al amanecer en Sierra Gorda, Región de Antofagasta, mostró un objeto incandescente cruzando el cielo del norte chileno, lo que generó sorpresa y especulaciones en redes sociales. El astrónomo José Maza comentó el registro en su cuenta de Instagram y explicó que, por su velocidad y forma fragmentada, lo más probable es que se tratara de chatarra espacial. “Los meteoritos entran mucho más rápido y no vienen como un trencito de objetos juntos”, dijo. El fenómeno fue visible gracias al cielo despejado y la hora exacta del avistamiento: poco después de las 6:00 a.m. Maza agregó que, con tantos satélites en desuso orbitando, es esperable que regularmente caiga alguno, aunque por lo general terminan desintegrados en la atmósfera o caen en zonas deshabitadas.



CAPTURA DE VIDEO